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México D.F., a 2 de septiembre de 2008 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Diputado César Horacio 
Duarte Jáquez, presidente 
de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los 
medios de comunicación en el 
Recinto de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Diputado, la renuncia de Campa, ¿cómo la interpreta? 
 
RESPUESTA.- La interpretamos como un acto en que el clamor 
generalizado de los resultados no adecuados para el país y que 
se ha generalizado el tema de la violencia; entonces en ese 
sentido la inseguridad galopa y es un asunto que qué bueno que 
los funcionarios que entiendan  y sepan que no tienen las 
mejores condiciones tomen este tipo de decisiones. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya comenzaron a caer las primeras cabezas? 
 
RESPUESTA.- Creo que es un tema que merece mucho más que 
una actitud personal de cualquier funcionario. Es un tema 
relevante y así deben tomarse en cuenta muchas otras 
circunstancias que correspondan a la ineficacia y poco resultado 
de su responsabilidad. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Creo que es una consigna que caló hondo en las 
condiciones y sobre todo en el marco en que se dio y desde ese 
punto de vista será un asunto que se genere en una nueva 
conciencia nacional. 
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PREGUNTA.- ¿Diputado esta propuesta del presidente Calderón de 
crear una policía única, nacional, resuelve el grave problema que 
hay al interior de los cuerpos policiacos o sólo agrupa la 
corrupción? 
 
RESPUESTA.- El asunto es cambiar, naturalmente, por eso ayer 
hicimos un profundo reconocimiento al Ejército Mexicano, 
porque es una institución que ha asumido la responsabilidad de 
lo que otros cuerpos de seguridad no han podido otorgar. 
 
En ese sentido tenemos que apostarle al fortalecimiento de 
cualquier institución que dé resultados, en este caso la más 
emblemática y la más respetada por el pueblo de México es el 
Ejército Mexicano. 
 
PREGUNTA.- ¿Entonces es viable esta propuesta, podría transitar? 
 
RESPUESTA.- Tenemos que revisarla, hay los ojos de la sociedad 
entera del mundo puestos en México por esta circunstancia. La 
opinión pública generalizada está observando este asunto, hay 
muchísima gente con una gran capacidad y experiencia, que 
debe aportar en estos momentos su conocimiento para 
enriquecer una estrategia que finalmente dé resultados, que es 
lo que esperamos todos. 
 
Asumimos nosotros, como órgano legislativo, la responsabilidad 
de acondicionar el marco jurídico necesario para fortalecer la 
estrategia, que en el marco de la ley y en el marco del respeto a 
los derechos humanos fortalezca el combate a la inseguridad. 
 
PREGUNTA.- Los banqueros ayer lanzan un grito diciendo que los 
asaltos a los bancos pueden generar que se pierdan inversiones en 
el país. 
 
RESPUESTA.- Nosotros mismos lo dijimos, el mensaje de la 
inseguridad es el que espanta de manera más trágica la 
inversión en nuestro país y la inversión interna también está 
espantada. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible), no se corre el riesgo de que el Presidente 
se quede solo. 
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RESPUESTA.- Hay muchos mexicanos con probada capacidad y 
conocimiento y el Presidente tiene en ellos la capacidad de 
echar mano para responder en las posiciones que el Estado 
mexicano ha construido para atender este tipo de asuntos. 
 

-- ooOoo -- 
 


